

[Home](#) / [Region](#) / [Kelheim](#) / [Gemeinden](#)

SOZIALES

Kindergarten Bad Abbach erweitert

Johanna Wojdan und ihr Team freuen sich über eine neue Ball-Fläche. Die Angrüner-Stiftung sponserte die Schaukelanlage.

12. August 2021 12:53 Uhr



Der Nachwuchs genießt die neue Vogelnestschaukel. Johanna Wojdan, Florian Spies, Ferdinand Hackelsperger und Anton Dinzinger (von links) freuen sich mit den Kindern. Foto: Gabi Hüber-Lutz

BAD ABBACH. Eine Erweiterung der Spielflächen im Freien, das stand beim

Kindergarten St. Nikolaus schon länger Zeit auf der Wunschliste und wurde nun erfüllt. Um zirka 1500 Quadratmeter wurde die Gartenfläche um das Schwesternheims erweitert. Kindergartenleiterin Johanna Wojdan und ihr Team nutzten das gewonnene Stück Garten, um hier Tore aufzustellen und jungen Ballfans Raum zum Toben zu geben. Es wurde auch eine Vogelnestschaukel installiert. Ein großer Gewinn für den Kindergarten, der bisher noch über keine Schaukelanlage verfügte. Der Dank der Kindergartenleiterin, des Pfarrers Anton Dinzinger und des Kirchenpflegers Ferdinand Hackelsperger ging dabei an Florian Spies von der Angrüner-Stiftung, die die Schaukel mit 4500 Euro gesponsert hat. (lhl)

ANZEIGE



Weitere Artikel aus diesem Ressort finden Sie unter [Gemeinden](#).

